



# GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Consolidación del Mar de Grau”

---

## NOTA DE PRENSA N° 003-2016-GR.CAJ/DC.RR.PP.

### **Anuncian creación de Unidades Formuladores en Educación y Transportes**

El Gobernador Regional, Porfirio Medina Vásquez, anunció esta mañana la puesta en marcha de dos importantes Unidades Formuladoras (UF) en la Región Cajamarca. Se trata de las Unidades Formuladoras de las Direcciones Regionales de Educación y de la Dirección Regional de Transportes y Comunicaciones.

El anuncio lo hizo durante su discurso de orden con motivo del izamiento de la Bandera Nacional y de la región Cajamarca en las instalaciones del gobierno regional.

Según el gobernante cajamarquino, la finalidad es acelerar la formulación de proyectos de infraestructura educativa y vial. “En educación necesitamos inversiones por 3 mil millones de soles y montos similares en vías de comunicación”, dijo.

Señaló que si bien es cierto hay avances importantes en estos sectores, es necesario agilizar aún más los proyectos, por lo que es de suma importancia su implementación.

“Para ello necesitamos priorizar por lo menos este año una cartera de 12 proyectos de infraestructura educativa, y en ese marco es fundamental la conformación de equipos cualificados a fin de llevar oportunidades de desarrollo a las comunidades”, manifestó.

**Se agradece su difusión  
Cajamarca, 04 de enero de 2015**

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS  
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**